



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 125 m² |
| Référence | MZICC4705 |
| Prix | 1 790 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cet appartement de 4 pièces est un bien d'exception, situé au sein d'une résidence de prestige à Cannes. D'une superficie de 123 m², il dispose de trois chambres en suites pour offrir un maximum de confort. La terrasse, quant à elle, offre une vue panoramique sur la mer et la baie de Cannes, permettant ainsi de profiter de moments de détente en admirant un paysage unique. La présence d'une cave, d'un garage et d'un concierge assurent une sécurité et un confort optimal. De plus, la résidence est dotée d'un parc et d'une piscine pour rendre l'expérience encore plus agréable. Le tout est à ...

This exceptional 4-room flat is located in a prestigious residence in Cannes. With a surface area of 123 m², it has three en suite bedrooms for maximum comfort. The terrace offers panoramic views over the sea and the Bay of Cannes, allowing you to relax and admire the unique landscape. A cellar, garage and concierge ensure optimum security and comfort. What's more, the residence has a park and swimming pool to make the experience even more enjoyable. It's all within easy reach of the centre of Cannes, providing quick access to shops and restaurants. In short, this is an exceptional property, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C.

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

